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      Аннотация

    
        
          Учебное пособие может быть использовано при изучении дисциплины «Введение в профессиональную деятельность», обеспечивающей формирование общепрофессиональных компетенций по направлениям бакалаврской подготовки 15.03.01 «Машиностроение», 15.03.02 «Технологические машины и оборудование», 15.03.04 «Автоматизация технологических процессов и производств», 15.03.05 «Конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных производств», 15.03.06 «Мехатроника и робототехника», 23.03.02 «Наземные транспортно-технологические комплексы», 23.05.01 «Наземные транспортно-технологические средства». В учебном пособии кратко изложен материал на основе лекций, которые читались в разные годы в курсах «История техники», «Развитие техники», «Введение в профессиональную деятельность» для студентов Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого перечисленных направлений подготовки.
        

        
          The training manual can be used when studying the subject "Introduction to Occupation" that provides development of general professional competencies in the Bachelor's degree majors 15.03.01 "Mechanical engineering", 15.03.02 "Technological machines and equipment", 15.03.04 "Automation of technological processes and production", 15.03.05 "Design and technology support of mechanical facilities", 15.03.06 "Mechatronics and robotics", 23.03.02 "Ground transport technological complexes", 23.05.01 "Ground transport technological means". The manual summarizes the material on the basis of lectures given in different years within the courses "History of engineering", "Development of engineering", "Introduction to occupation" for students of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University of the listed majors.
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